
Subject: Wer ist umgestiegen von Fin auf Avo bzw.Dutas
Posted by Foxi on Sat, 15 Apr 2006 12:36:49 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

und wer hat mit Dut. wieder aufgehört und warum?

und wer schluckt es schon länger?Erfolge?

Hab vor kurzem damit angefangen aber so recht glücklich bin
ich mit der Entscheidung "noch" nicht!
momentan schluck ich es jeden 2ten Tag!

Was meinen die Profis zu Avo. ist Avo. wirklich besser als 
Fin? ist die Hemmung von Typ 1 überhaupt von nöten?

Foxi
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